



## DIOS CREADOR

**OBJETIVO:** Que nuestros hijos puedan aprender que Jesús, nuestro Dios, es el creador de todas las cosas

**Tema de hoy:** “Y VIO DIOS QUE LA LUZ ERA BUENA; Y SEPARO LA LUZ DE LAS TINIEBLAS”

INICIO 

1

### Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

## 2

### Versículo clave

**Génesis 1: 4:** Y vio Dios que la luz era buena; y separo la luz de las tinieblas.

## 3

### Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://www.youtube.com/watch?v=-yUdgdCr6IE>

#### **REPASO.**

Hagamos un repaso de la semana pasada, vimos que en un principio Dios creo los cielos y la tierra, creo de la nada, hoy aprenderemos sobre el primer día de la creación:

En el principio todo estaba desordenado y oscuro, primer día Dios separó la luz de la oscuridad, Leamos: Génesis 1:3 Entonces dijo Dios: Haya luz. Y hubo luz.

**REALIZA CON TU HIJO LA SIGUIENTE ACTIVIDAD.**

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria.

Para la actividad de introducción necesitamos un recipiente que contenga 2 clases de objetos (ya sean carritos y muñecos, o crayolas y colores, o 2 tipos de cereales) pon 2 recipientes vacíos a los lados (uno a la derecha y el otro a la izquierda).

Pídele a tu hijo que separe y divida los juguetes o cereales según su clase. (ejemplos los carritos en el recipiente de la derecha y los muñecos en el recipiente de la izquierda), de modo que tu niño pueda comprender mejor que es reparar.

Mientras tu hijo realiza la separación explícale que eso hizo Dios, Dios separo la luz de la oscuridad.

## DESARROLLO

### 4 Enseñanza

**Ingresas al link y pon la clase a tu hijo:** <https://youtu.be/BWlqRYmCZwY>

**A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.**

En la enseñanza de hoy hablaremos de la palabra “bueno”, además deberemos explicar a nuestro pequeño detalladamente cada parte del versículo que hablaremos en la clase, (cuando mencionamos “bueno” nos referimos a este término que Dios le dio a lo que creó que era favorable).

Para comprender mejor recordemos que en el comienzo de todo no había tierra, ni flores, ni animales, no había nada. Y luego Dios habló en la oscuridad: “¡qué se haga la luz!” e inmediatamente la luz se hizo, quitando así la oscuridad y mostrando el espacio infinito.

¡Y vio Dios que la luz era buena! Una manera de conocer a Dios es a través de contemplar su creación porque todo lo que Dios hace es perfecto sin error y bueno, conocer lo anterior también trae beneficios para nosotros porque somos su creación.

Y así como las flores necesitan luz para crecer, nosotros necesitamos luz para poder ver. Dios nos ama.

Todo en la creación es bueno porque obedece a la voluntad de Dios. Pero su obra no para pues dice su palabra que Dios separo la luz de las tinieblas.

Dios es un Dios de orden y en la biblia nos va diciendo como él fue ordenando todas las cosas, separó la luz de la oscuridad.

El Evangelio nos narra la llegada de Jesús y a sus discípulos a Genesaret; la gente los reconoció y mientras recorrían la región le llevaban a los enfermos para que los curara. Así como aconteció en el Génesis le dio vida a todo el mundo vacío, aquí también la voluntad de Dios es dar vida. Su palabra poderosa va dando orden y creando vida; porque el Reino de Dios significa vida y salud para quienes lo reciben.

Jesús es Dios, es creador y es importante que se lo repitas a tus hijos, cuando estés en la casa o vayas de paseo con ellos.

Para que a medida vayan creciendo irán entendiendo estas palabras y aplicando en su vida.

CIERRE 

# 5

## Actividad para reforzar el tema de hoy

Repite con tu hijo, las veces que consideres necesarias:

“Y vio Dios que la luz era buena; y separo la luz de las tinieblas.”

Luego puedes preguntar a tu hijo si quiere hacer una oración agradeciendo a Dios por todo lo que ha hecho.

Te sugerimos hacer una rutina diaria en la que puedas orar con tus hijos todos los días, para que ellos aprendan la importancia de hablar con Dios y la necesidad que tenemos de hacerlo en cada momento.

# 6

## Actividad

Al final del documento te dejamos una hoja de trabajo para que tu niño pueda realizarla, te sugerimos leer el versículo y explicarle que representa lo que va a pintar.

Un lado del círculo deberá rellenar con papel rasgado o pintar de color amarillo y el otro lado de color negro, representando que Dios ha separado la luz de la oscuridad

Sino tienes impresora dibuja un círculo y en el centro traza una línea para que tu hijo pueda realizar la actividad.

Ejemplo:



# 7

## Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

**Génesis 1:4: Y vio Dios que la luz era buena; y separo la luz de las tinieblas.**

